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炭谷　博功
矢野　清久
秦　　琢二
奥山　啓寛

炭谷　博功
矢野　清久
秦　　琢二
奥山　啓寛

ゲストの紹介　炭谷博功会長

ロータリーファミリー/ロータリー米山奨学生

成　叡頻様

奨学金の授与

ご挨拶　成　叡頻様

ゴールデンウイークはいかがお過ごしになられました

か？

私は美術館に行ったり、ゴールデンウイークをを楽しみ

ました。そろそろ暑くなってくると思いますので、皆さ

ん、健康でいてください。

ありがとうございました。

オブザーバー紹介

原　慎一郎様

●司　会　　奥山啓寛ＳＡＡ

●点　鐘　　炭谷博功会長

斉　唱　　　国歌「君が代」「四つのテスト」

　　　　　　八尋匡彦ソングリーダー

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ
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・回覧

　／他クラブ例会変更等のお知らせ

　／ゆずりは園様より広報誌「ゆずりは」をお送りいた

　　だきました。回覧いたします。

メークアップ

野沢隆幸会員

スマイルリポート報告　　　矢野清久副会長

秦　琢二幹事

次年度三役の皆さん、

本日の卓話よろしくお願いします。

５月　会員の入会祝・誕生祝・奥様誕生祝

星野祐治親睦委員長

５月　会員の入会祝い

鈴木昇二会員　2004年5月12日　

布川　浩会員　2017年5月24日

５月　会員奥様誕生祝

秦　琢二会員　奥　様　明子様

八尋匡彦会員　お母様　早苗様

５月　会員の誕生祝い
須山文夫会員
牛山裕子会員
八尋匡彦会員
布川　浩会員

幹事報告　秦　琢二幹事

①5月の国際ロータリー為替レート　１ドル＝136円　

②6月8日木曜日、クラブ事務局連絡会が開催されます。

当日、事務局業務は14時に終了します。ご注意ください。

③本日例会終了後　第１１回定例理事会を開催します。

出席義務者の方は、出席をお願いします。

④ポステイング

　／ガバナー月信11号、

　／2023-24年度ホストファミリーバンク名簿登載者募

　　集のご案内　

　　ロータリー青少年交換プログラムが中断されており

　　ましたが、2023-24年度より再開されることとなり

　　ました。ホストファミリーにご登録いただける方は、

　　用紙にご記入の上、事務局までご提出ください。
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出席報告　　　　　　　　　　　平位　武出席副委員長
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会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名1 64.10

71.79

61.54
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修正出席率
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第５回クラブ協議会　次年度に 向けての 協議会

星野祐治会長エレクト

この度、歴史と伝統そして格式ある川崎大師ロータリー

クラブ第５１代会長を務めさせていただくこととなりま

した。現在の、ロータリークラブの活動は、長引く新型

コロナウイルス感染症により約３年間クラブ内の事業や

例会を開催出来ないことが多く、会員相互の交流が少な

い状況が続きました。

ロータリーの第1目的「知り合いを広めることによって

奉仕の機会とすること」の基本である会員のコミュニケ

ーション不足を強く感じました。また、今皆様は、ロシ

ア・ウクライナ間の戦争を目のあたりにして、胸が締め

付けられる思いでいることでしょう。ロータリーの第4

目的「世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、

平和を推進すること」の大切さを改めて感じます。私た

ち個人では大きいことは出来ないかもしれませんが、少

しでも出来ることは意識を変えて行動できればと思って

おります。

昨年度、創立５０周年を無事に迎えた川崎大師ロータリ

ークラブですが。戦国の昔、織田信長は「人間５０年下

天の内をくらぶれば夢まぼろしのごとくなり」と「敦

盛」を唄って本能寺の炎の中生涯を閉じたと言います。

日本経済華やかなりし頃は、会社寿命５０年説というの

もありましたが。要は、人も組織も、そして社会も、５

０年一区切りの時期を迎えるということではないでしょ

か。 

炭谷博功会長

5月14日（日）地区主催の「旧東海道クリーンウオー

ク」に参加します。健康維持のため頑張ってきます。

本日のニコニコのテーマ

「次年度三役の皆様、宜しくお願い致します。」

松井昭三会員　　星野祐治会員　　矢野清久副会長

鈴木幹久会員　　野沢隆幸会員　　牛山裕子会員

布川　浩会員　　宮﨑眞一会員　　石渡勝朗会員

枝村和道会員　　町田喜江会員　　内田省治会員

平位　武会員　　猪狩佳亮会員　　須山文夫会員

●閉会宣言並びに点鐘　炭谷博功会長

日時：２０２３年５月２４日㈬ は

　　　通常例会です。

　　　「創立５０周年実行委員会報告」

八尋　匡彦／竹中　裕彦／大﨑　克之／檜山　雄彦

クラブ
会　報
委員会
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八尋匡彦次年度副会長

次年度副会長を仰せつかっております八尋匡彦です。

１年間よろしくお願いします。

先ほど星野会長エレクトより来年度の指針発表をいただ

き、私も一緒に聞いていましたが、副会長の役割という

のは会長を盛り立てるというのがありますので、会長と

幹事を陰ながらサポートできるように１年間粛々とやっ

ていきたいと思います。

先々週、地区で関東ブロック講習会というローターアク

ト講習会で地区のローターアクトが100人近く横浜に集

まり行事をやりました。私は地区の仕事をさせていただ

いているので、出席していろいろなローターアクトの方

と話をして話をしていて、今日思ったのですが10代、20

代のローターアクトの人と話をしていて、やはり星野エ

レクトの声が大きいのですよね。本当にお元気な会長で

すので、なんで10代、20代よりこの人は元気なのかなと

思ったりしながらずっと聞いていました。

そんな中で諸先輩方にお尋ねさせていただきます。過去

に川崎大師ロータリークラブに、石川会員という方がい

らっしゃいました。私は面識がないのですが、その石川

さんのご子息様が相模原ローターアクトで代表をやって

いて、わざわざ「川崎大師の方ですか」と挨拶に来てい

ただいて川崎大師ロータリークラブを応援しています。

できれば有休をとってメイクにお邪魔したいくらいなん

です。という話も頂いたりしました。

そういったことを経験しますとこの50年の歴史というの

は、50年もあるといろいろなことがあるなと思いまし

て、正直なんとなく引き受けてしまったというところは

あるのですが改めて身を引き締めて星野会長エレクト、

奥山幹事と共に１年間頑張っていきたいなと思っていま

す。

そこで、将来のクラブのありかたに向けビジョンの方向

性を提案出来ればと思いす。良好な財政基盤と健全なク

ラブ運営に欠くことのできない会員増強では「増」は増

員・「強」は強化でロータリアンの会員の増強が大切で

す。会員増強と退会防止の総合計画をし、増強プラスに

して活気あるクラブづくりを行きたいと思います。さら

にロータリー活動に誰もが参加できる経済的なハードル

を考える（年会費等）。川崎大師地域の方々のニーズを

取り上げた奉仕動、親睦活動の推進、３年未満の会員の

研修など、楽しみながらロータリーを学んで行きたいと

思います。

本年度の川崎大師ロータリークラブは

『創造から行動へ　そして未来へ』

を1年間のテーマとさせて頂きます。重点課題として下

記を提唱いたします。

１．クラブ管理運営活動

　・会員の純増6名（会員総数５０名以上）

　・会員相互の活発な交流・親睦

　・クラブの広報活動（公共イメージ向上）

　・入会後3年未満の会員の研修

２．社会奉仕活動

　・地域への職業奉仕

　・各種継続事業の実施

　（多摩川清掃、献血運動、子供食堂、ポッチャ大会）

３．職業奉仕活動

　・地域への職業奉仕

　・会員へ向けた職業の情報発信

４．国際奉仕活動

　・海外への支援　米山奨学生・ロータリー財団奨学生

　　への支援

５．青少年奉仕活動

　・青少年の奉仕活動への支援

　・青少年の育成

６.未来計画

　・長期ビジョン策定の準備

以上の活動方針を掲げ、一年間楽しく実り多い活動が出

来るよう行動して参ります。未だ新型コロナウイルス感

染症が治まらない状況でありますが、歴史と伝統そして

格式あるクラブの理念を継承し、継続・発展させて将来

に引き継いで参りますので、皆様のご指導とご協力をよ

ろしくお願いいたします。
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こと、自分の勤務地が川崎だけでなく石川、東北など建

築関係の仕事なのも相談したところ星野会長エレクトよ

り「無理せずに出来ないことはいってください」と、八

尋副会長に関しては「不在の時や先ほど話された形のサ

ポートをしてくださる」というメールをいただき、おん

ぶにだっこのような形で、ご迷惑をおかけすることもた

くさんあるかもしれないですがやれるだけのことをやっ

てみようと思いました。

自分が約３年やってこのクラブで思った事は団結力やサ

ポートの体制があるなと思いました。もちろんほかのク

ラブでの経験はないのでわかりませんが50周年の時も皆

が団結して最終的にやり遂げたことは本当にすごいなと

思いました。その時は役など関係なく皆がやれることを

やっていたように外からみて思いました。今年度は炭谷

会長、矢野副会長、秦幹事に大変お世話になり、自分に

とってはすごくいい経験でチームワーク等を、理事含め

てやれるところまでやっているように感じました。

正直、不安でいっぱいですが諸先輩方に少しずつ教えて

いただきやれることを少しずつ頑張っていこうと思いま

す。ご迷惑をおかけいたしますがどうぞよろしくお願い

致します。

最後に星野会長エレクトがおっしゃっていたテーマ「創

造から行動へ　そして未来へ」ということなのですが皆

が楽しくできるクラブというのがこの１年間できたらと

いう気持ちで、奉仕といえどこの厳しい環境の中なの

で、皆会費を払ってやっているわけですが、皆が納得で

きるような、例会が楽しくいきたくなるような年にして

いけたらと思います。

今年一年よろしくお願いします。

星野祐治会長エレクト

それでは、第５回クラブ協議会を閉会させて頂きます。

本日はどうもありがとうございました。

個人的に大事にしている大事なことは、先ほどもロータ

リーソングで歌ったのですが四つのテストを真実かどう

か、みんなに公平か、好意と友情を深めるか　みんなの

ためになるかどうか、という四つのところですが、私は

副会長としていろいろさせて頂く中で、どうしても三役

の方針と会員との距離感がもしかしたらでてきてしまう

かなという感じもしなくもないかなと思っています。

そこは、この四つのテストになぞられて副会長でしかで

きないポジションの中で、調整とかすることもあるのか

なと、思っていたりします。個人的にはみんなのために

なるかどうかという部分が一番大事だと思っていますの

で会長や幹事、副会長の私をはじめ、ああしたい、こう

したいという話はでてくると思うのですがそれは会員の

皆様や小委員会の皆様がこうしたいという思いが、当然

あるはずですからそこの間に立ってうまく奥山幹事がサ

ポートしていただく事を私は奥山幹事を通してサポート

できればなと、黒子として１年間頑張っていきたいなと

思っています。１年間よろしくお願いします。

奥山啓寛幹事

2020年4月1日に入会させて頂き本日に至ります。約3年

になりますが、私自身ロータリークラブという存在さえ

知らず川崎のことをしれたり、何か会社の役に立てれば

という思いで、その時の会社の後輩に横山さんを紹介さ

れて入会させていただきました。

私事の話になってしまいますが先日4月28日にロータリ

ーを紹介してくれた後輩が自殺という道を選んでしまい

まして、私よりちょうど10歳年下なのでまだ33歳という

若さです。正直まだ気持ちの整理がついておらず星野会

長エレクト、八尋次年度副会長にはショックで、という
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